
 

AVIS DE  

CONVOCATION :  

Séance ordinaire du conseil d’établissement  

Destinataires :  Membres du conseil d’établissement  

  

Date :  Mardi 20 avril 2021  

Heure : 19 h   

Lieu :  Virtuel par Microsoft Teams  

 
Présences : Vicky Bouchard, Jean-Robin April, Simon Lachapelle, 

Isabelle Hébert, Marie-Eve Lebrun, Chantal Casavant, Martin 

Prud’homme, Marie-Christine Tremblay, Marie-Ève Turcotte, Jonathan 

Gervais, Adèle Pilote-Babin 

 

PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de l’assemblée à 19h03 

2. Adoption de l'ordre du jour  

Madame Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour.  

CE-20-21-32 

 

Monsieur Lachapelle adopte l’ordre du jour. 

 

3. Adoption du procès-verbal de mars 2021  

Après la correction de quelques coquilles dont la liste de présences et le point 8.3, Madame 

Casavant propose l’adoption du procès-verbal. 

CE-20-21-33 

 

4. Parole au public; pas de public présent. 

5. Affaires courantes  

5.1. Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement Capsules de 

formation et questionnaire (information)  

Visionnement des capsules 7 et 8 par l’ensemble des membres portant sur le Projet éducatif 

ainsi que celle sur le Plan de lutte contre l’intimidation et de la violence.  

Il est porté à notre attention par Mme Bouchard que les membres substituts du Conseil 

d’établissement devraient visionner lesdites capsules. 

 

5.2. Politique de service aux dîneurs – Résultats de la consultation (information)  

Le sondage a réuni 230 répondants dont 185 étaient en faveur du modèle bonifié, 45 en 

faveur du service de base. 15 questions et commentaires ont été portés à l’attention de la 

direction, qui a donné suite. Ainsi, le système bonifié sera reconduit l’an prochain. 

 

Mme Turcotte souligne qu’il serait pertinent d’améliorer le système de sondage. 
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5.3. Règles de fonctionnement du service de garde et du service aux dîneurs 2021-2022 

(Adoption)  

Madame Casavant souligne les modifications apportées au document qui visent les 

précautions à prendre pour les allergies, le renouvellement du contrat du traiteur, le 

compte Instagram de Paul-VI, les règles de fonctionnement des journées pédagogiques ainsi 

que la tarification ajustée. 

Madame Turcotte mentionne sa déception sur le retrait de l’utilisation des micro-ondes 

pour les élèves dîneurs.  

Elle propose la création d’un sondage pour vérifier l’intérêt des parents pour une ouverture 

du service de garde pendant les journées pédagogiques de la rentrée scolaire. 

Mme Tremblay propose de passer au vote :  

Serait-il pertinent de distribuer un sondage d’intérêt pour l’ouverture du service de garde 

une semaine avant la rentrée scolaire? 

Résultat du vote : 2 pour, 5 contre, 2 abstentions.  

Madame Bouchard vérifiera si les règles de fonctionnement du service au dîneurs doivent 

être en point d’information ou d’adoption. 

Madame Lebrun propose l’adoption des règles de fonctionnement du service de garde et 

du service aux dîneurs. 

CE-20-21-34 

 

 

5.4. Photographe scolaire 2021-2022 : 29 et 30 septembre 2021 par Ynaimage (information)  

Comme les dates proposées par Ynaimage coïncident avec la prise de présences 

ministérielles, cela semble tout indiqué. 

 

5.5. Organisation scolaire 2021-2022 (information) 

Le nombre de groupe par niveaux sera le même que cette année soit :  

4 groupes de préscolaire, 3 groupes de 1re année, 3 groupes de 2e année, 2 groupe de 3e 

année,1 classe multi-niveaux de 3e et 4e, année, 2 groupes de 4e année, 3 groupes de 5e 

année et 3 groupes de 6e année. 

 

5.6. Recyclage des masques (information) 

Un parent a fait part à la direction de sa préoccupation écologique quant à l’usage des 

masques de procédure. Les coûts de recyclage dépassent le coût de l’achat des masques et 

est donc inenvisageable, avoisinant 750$ par semaine. 

 

5.7. Planification de la consultation obligatoire auprès des élèves (approbation)  

Il n’y a actuellement pas de sujet à sonder. 

  

6. Suivis des comités  

6.1. Bibliothèque  

Des bénévoles ont fait du recouvrement de livres récemment, ayant reçu une 

formation de la bibliothécaire du CSSP.  

Le meuble d’accueil n’a toujours pas été livré. Sa livraison est prévue en juin. 

6.2. Financement 

Mme Lebrun et Mme Pilote-Babin proposent de passer au vote pour que le projet 

du fond à destination spéciale soit modifié ainsi : réfection de l’aire de jeu destinée 

aux jeunes du préscolaire et du 1er cycle. 

Le marathon-marchethon aura lieu le 17 mai à raison de 30 minutes par groupe. 

Mme Carole est ouverte à la recherche de commanditaires pour bénéficier de 

financement supplémentaire. La formule sera modifiée; on demandera un montant 

par enfant pour l’évènement mais pas selon le nombre de tours complétés. 

 

  
   www.csp.ca  



Monsieur Prud’homme songe demander des contributions volontaires avec reçus 

d’impôts pour combler le manque à gagner causé par la pandémie. 

7. Information  

7.1. Parole au président  

Monsieur Prud’homme n’a aucun point d’information en l’absence de Monsieur Beaucage.  

 

7.2. Parole aux membres 

Monsieur Gervais témoigne de son inquiétude quant à la sécurité dans le débarcadère des 

autobus et demande quelles mesures seront mises en place prochainement pour éviter les 

accidents. 

Mme Bouchard s’engage à inscrire un rappel des consignes de sécurité dans l’info-parents 

et à demander au CSSP d’intervenir. 

Mme Hébert remarque une plus grande affluence d’enfants avec leurs parents dans le 

stationnement des employés et s’inquiète pour leur sécurité. 

 

7.3. Parole au représentant du comité de parents  

Consultation relative à la politique sur l’organisation des services EHDAA, retour sur la 

nouvelle consultation sur le plan triennal, Congrès virtuel du 24-29 mai : 2 places 

disponibles pour les membres du CE. 

 

7.4. Parole à la représentante du service de garde  

Les inscriptions 2021-2022 sont terminées. 209 enfants sont inscrits à ce jour, ce qui est 

encourageant. 

73 utilisateurs du service Hop-hop ont été dénombrés en février. À la fin de la période 

d’essai gratuite, l’utilisation de ce service a diminuée de moitié. 

La semaine des services de garde aura lieu du 10 au 14 mai 2021. Des activités à grand 

déploiement seront animées chaque soir, en respect des mesures de distanciation sociale. 

Il ne reste plus que 3 journées pédagogiques à l’année en cours. Les thématiques sont les 

suivantes :  rendez-vous scientifique, Faut que ça bouge et Camping Apollo. 

 

7.5. Parole à la direction  

Mme Bouchard souligne le travail exceptionnel de Monsieur Prud’homme, qui à titre de 

vice-président a substitué Monsieur Beaucage de main de maître. 

 

8. Levée de l’assemblée à 21h46 

____________________________   ____________________________  

MARTIN PRUD’HOMME        VICKY BOUCHARD  

Vice-président             Directrice   


